

Troisième « FÊTE DES TALENTS » des jeunes francophones d'Alexandrie Jeudi 7, vendredi 8, samedi 9 mars 2013



CONCOURS HISTOIRES VRAIES D'ALEXANDRIE

HISTOIRES VRAIES DE LA MÉDITERRANÉE

Dans la perspective de « Marseille-Provence 2013 capitale européenne de la culture », l'écrivain français François Beaune a entrepris en 2011 une vaste collecte d'histoires vraies dans les langues des treize pays qui bordent la mer Méditerranée. Son objectif est de créer une grande bibliothèque d'histoires vraies qui pourront être exploitées et restituées sous diverses formes artistiques à partir de 2013 : livre, création sonore, théâtre, vidéo, lectures publiques...

Chaque citoyen de la Méditerranée est invité à raconter une histoire vraie et à la déposer sur le site Internet du projet : http://www.mp2013.fr/histoiresvraies/

Qu'est-ce qu'une histoire vraie ? Une histoire vraie est une histoire courte avec un début, un déroulement et une fin, qui nous est arrivée personnellement ou que l'on nous a racontée. Drôle, triste ou intrigante, une histoire vraie est une anecdote importante, qui fait sens dans notre mythologie personnelle, qu'on a envie de partager avec le reste du monde.

HISTOIRES VRAIES D'ALEXANDRIE

En tant que relai officiel à Alexandrie du projet « Histoires vraies de la Méditerranée », l'Institut français d'Alexandrie, en collaboration avec la Bibliothèque francophone de la Bibliotheca Alexandrina, vous en propose aujourd'hui une version spéciale francophonie : Histoires vraies d'Alexandrie.

RÈGLEMENT DU CONCOURS

Objet : il s'agit de raconter en français une histoire vraie (voir définition ci-dessus) ayant un rapport avec la ville d'Alexandrie.

Age: le concours est ouvert aux 17-35 ans.

Critères d'évaluation : ces conditions étant respectées, trois critères sont retenus pour l'évaluation des productions :

- 1. L'originalité de l'histoire
- 2. La qualité de la narration
- 3. La qualité de l'expression

Format, présentation : rédigée en Times New Roman, police 12, l'histoire occupera un maximum de 3 pages (environ 1250 mots).

Délai et modalité de dépôt des histoires : les histoires pourront être déposées jusqu'au 14 février 2013, en version papier à l'accueil de l'Institut français d'Alexandrie ou de la Bibliothèque francophone de la Bibliotheca Alexandrina ; en version électronique aux adresses suivantes :

christine.naiim@institutfrancais-egypte.com ou francophones@bibalex.org

Récompenses :

- Les 3 meilleures histoires feront l'objet d'un enregistrement professionnel et d'une mise en ligne sur le site des Histoires vraies de la Méditerranée.
- Trois prix décernés par l'Institut français d'Alexandrie et la Bibliothèque francophone de la Bibliotheca Alexandrina récompenseront les gagnants dans le cadre de la Fête des talents des jeunes francophones d'Alexandrie, le samedi 9 mars 2013, à la Bibliotheca Alexandrina (Great Hall).